



報道関係各位

平成20年3月27日

株式会社フルッタフルッタ

+++++

## 日本人ブラジル移住100周年記念事業

株式会社フルッタフルッタ主催 在日ブラジル大使館後援

### ～パワーフルーツ“アサイー”日本普及促進～ ベストアサイーニスト2008授賞式

+++++

拝啓 時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

このたび株式会社フルッタフルッタ（本社：千代田区神田小川町3-6-10、代表取締役：長澤誠）は、4月9日（水）に、日本人ブラジル移住100周年を記念した承認事業の一環として、在日ブラジル大使館の特別協賛の元に、ブラジル特産のフルーツ「アサイー」を愛用していただき、日本普及促進に功績のあった方々を、『ベストアサイーニスト2008』として表彰する授賞式を開催いたします。

この賞は、昨年より開催しており、昨年は人気ファッションモデル『押切もえ』さん、サッカー日本代表DF『中澤佑二』さん、ヘルシー志向で知られる『水道橋博士』さん、3名の方々にご登場頂き、授賞を執り行わせていただきました。

今年は、アサイーを愛用していただいている方々から新たに、北京オリンピック陸上代表選手候補『末續慎吾』さん、ビューティー部門では『長谷川理恵』さん、ヘルシー部門では『東原亜希』さん、そして日本人ブラジル移住100周年を記念した「日伯交流100周年記念イベント」に出席するアーティスト『宮沢和史』さんなど総勢7名の皆様を表彰させていただきます。

アサイーはヤシ科の植物で枝に小さな紫色の丸い実がなるブラジル・アマゾン原産のフルーツです。

アサイーは別名「パワーフルーツ」と呼ばれ、抗酸化物質のポリフェノールやビタミンEが豊富で、エネルギー源となる必須脂肪酸やプロテインも多く含むため、サッカー選手などのトップアスリートや美容・健康に意識の高いモデルなどを中心に飲用が広がり、近年注目されている健康素材です。

ここ数年日本への輸入が急増しており、外食産業などでアサイーを使用した商品メニューが増えており、今後の需要拡大が見込まれています。

当日は、株式会社フルッタフルッタよりアサイー最新情報の紹介、アサイーを使ったジュースの試飲やブラジル大使による「アサイー」に関するコメントも発表いたします。

多数のご参集を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具

## ブラジル大使より ご挨拶

拝啓貴社ますますご繁栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

本年は、日本人のブラジル移住100周年にあたり、『日伯交流年』として定められた記念すべき年です。

その日系移民がアマゾンの過酷な環境で長年に渡る苦勞の末に作り上げた『アグロフォレストリー』農法で育てられた「アサイー」が、現在、日本で注目をされています。

ブラジルは中南米最大の国であり、日本の国土の23倍もの広さがあります。気候も熱帯性気候、亜熱帯性気候、半砂漠型乾燥気候、高地の亜熱帯性気候、温帯性気候の5つに分けられ、豊かな自然の恩恵のもと、ブラジルは世界最大のトロピカルフルーツ生産国として年間3400万トンを生産しています。

その中で今、日本で大変注目されているもののひとつにアマゾンフルーツ「アサイー」があります。「アサイー」はアマゾンにのみ生育するヤシ科の植物でブルーベリーのような小さな紫色の丸い実がなるフルーツです。

アサイーは別名「パワーフルーツ」と呼ばれ、抗酸化物質としてのポリフェノール、ビタミンEを多く含み、その他にも食物繊維、カルシウムやパワーの源泉となるエネルギー源が豊富に含まれている機能性フルーツです。

ブラジルでも、注目されてから比較的新しいフルーツでこの10年ほどでサッカー選手を中心に広がり、一般化しましたが、現在米国でも西海岸を中心に大きなブームを呼んでおります。米国だけにとどまらず、ハワイ、欧州にも広がりをみせています。

近年日本でもアスリート、モデルなどを中心に愛飲者が広がり、外食メニューへの導入などで注目されはじめたことは嬉しい限りです。

日系移民が作り上げた『アグロフォレストリー』農法で育てられた「アサイー」が日本で広がりをみせていることはとても喜ばしく、現地の人々も誇りに思っております。

今後もブラジルと日本がより一層近い存在となるべく、ブラジルの新しい魅力を皆様にお伝えできれば幸いです。

皆様のお時間の許す限り参集下さいませ。心よりお待ちしております。

敬具

ブラジル大使 アンドレ・アマード

記

~~~~~  
~ パワーフルーツ “アサイー” 日本普及促進 ~  
『ベストアサイーニスト2008授賞式』詳細  
~~~~~

日時 : 4月9日(水) 13:00~14:00

受付開始12:00~

内容 : 在日ブラジル大使から『日本人ブラジル移住100周年』に関する挨拶  
フルッタフルッタよりアマゾンフルーツ・アサイー最新情報  
ベストアサイーニスト授賞式

受賞者 : 「エナジー部門」

高野進様((財)日本陸上競技連盟理事兼強化委員長、東海大学体育学部准教授)

末續慎吾様(北京オリンピック陸上代表選手候補)

岡崎朋美様(スピードスケート選手)

「ビューティー部門」

長谷川理恵様(モデル)

「ヘルシー部門」

水道橋博士様(タレント(浅草キッド))

東原亜希様(タレント)

「アグロフォレストリー部門」

宮沢和史様(ミュージシャン)

主催 : 株式会社フルッタフルッタ

後援 : ブラジル大使館